

# Cuaderno Acer PH315-53-77WC

una computadora porttil normal en general, pero el teclado francamente no es muy bueno debido al hecho de que ahora es difícil comprar una computadora porttil normal no para juegos, sino solo una máquina gil que funcione, esta computadora porttil fue elegida como trabajando uno, porque la evaluación es específica, tengo una tarjeta de video 2060 tal vez le sirva a alguien

Satisfecho con la compra :)Tengo un modelo con i7 10750 y RTX3060 en alta full HD , el mismo cyberpunk y valhalla funcionan bien (el turboboost se apaga y la temperatura se convierte en un promedio de 70 grados con una carga prolongada). Y según el recuerdo de Vlad, puedo decir que su computadora porttil está "hirviendo" y se ralentiza, o necesita limpiarla. Sí, y compre desde RTX3080 en una computadora porttil ... Piense por sí mismo qué tipo de enfriamiento harán allí y cómo lo "cortarán", RTX3070 es el techo. Será mejor si la computadora cobrara por ese dinero y no se quejara por 30 fps.

Dada la subida actual de los precios del hierro, servir. pero orgulloso No tengo un RTX3080 aquí

Mi revisión es para la versión superior (i7 10870H, RTX3080). Creo que la parte de la pantalla es relevante para todos. No vale la pena. En absoluto. Acer está extremadamente molesto. Y ni siquiera se trata tanto del rendimiento y el ruido de mierda, sino de la pantalla. Después de todo, la pantalla es lo que miramos todos los días, forma una gran parte de la experiencia de juego. Y luego ... bueno, pones tus ultras ... solo que no los ves) Hay un deseo de romper esta pantalla para llevarla a la fábrica y pedir que te devuelvan el dinero. Y a cambio, compre un monitor fijo, incluso a 75 hercios, pero con una matriz normal. Más detalles a continuación es algo que vemos todos los días, forma una gran parte de la experiencia de juego. Y luego ... bueno, pones tus ultras ... solo que no los ves) Hay un deseo de romper esta pantalla para llevarla a la fábrica y pedir que te devuelvan el dinero. Y a cambio, compre un monitor fijo, incluso a 75 hercios, pero con una matriz normal. Más detalles a continuación es algo que vemos todos los días, forma una gran parte de la experiencia de juego. Y luego ... bueno, pones tus ultras ... solo que no los ves) Hay un deseo de romper esta pantalla para llevarla a la fábrica y pedir que te devuelvan el dinero. Y a cambio, compre un monitor fijo, incluso a 75 hercios, pero con una matriz normal. Más detalles a continuación